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● メンタルを整える言葉「お先にどうぞ」 ● 営業部 西家公彦 

 

先日情報番組で「現代人はせっかち」というテーマの特集

がされていました。 

最近は動画を倍速で視聴している人が多いらしく、皆時間

を短縮しようとする傾向があるようです、その中で興味深か

ったのは倍速動画を見ることで人間の体に備わっている自律

神経の一つの交感神経が非常に活発になるということです。 

交感神経が活発になると、血管の収縮、発汗、心拍数の上

昇などが活動モードになり通常50：50の割合の交感神経が優

位になりすぎるとリラックスできず、その状態が続くと不調

の原因となっていると言われています。 

これを解決するには、交感神経とは逆の副交感神経が働く

時間を適度に作ること。副交感神経は深呼吸やストレッチ、

自然と触れ合う等安らぎを得た時に働き安くなるそうです。 

先日のテレビでは、副交感神経が働く魔法の言葉があると

言っていました。それは「お先にどうぞ」だそうです。 

人に譲るということは、その間、待つこ 

とになり、自然と割合が50：50に整うとか。 

私も営業で車の運転している場面で歩行 

者や車の合流の時割り込まれる前に譲って 

しまうなど心掛けストレスを貯めないよ 

うにしたいものです。 

■ パスワード別送のメールに注意 ■   
今日本で被害が拡大しているウイルス、マルウエアの「エモテッ

ト」。感染先するとメールアドレスなどの情報を盗み取って、さらに感

染メールをばらまいて連鎖的に拡散していきます。日本で感染が続く原

因の一つが「PPAP」という、暗号化したファイルと解錠パスワードを別

のメールで送る日本独自の文化だそうです。日本企業約 900 社へのアン

ケートによると、PPAPを「利用している」と5割超あるそうで、一部の

大企業では同種のメールは拒否していると言います。日々何の気なしに

受け取っているこの手のメールですが注意が必要です 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きまし

ては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止

させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ 男性化粧品 ◆ 

我々世代には、男臭さの象徴であったチャールズ・ブロンソンが出演

するテレビＣＭで「うーん、マンダム」というセリフで有名な男性化粧

品会社「マンダム」。当時化粧品と言っても、アフターシェーブローシ

ョンやヘアトニック等で、女性と同じ様な化粧品を扱っているものでは

ありませんでした。 

そのマンダムが 4 月に初めて発売した男性向けブランド「ギャツビ

ー」のマニキュアに「想定以上の反響があった」ということが新聞に掲

載されていました。韓国アイドルの影響で、ネイルをする男性が増えて

いるためではないかと分析されていました。 

私が最初に男が化粧をしたのを見たのは、40年以上前にテレビの歌番

組に出演していた、ジュリー（沢田研二）か美川憲一じゃないかと思い

ます。でもそれは芸能界などの特別な世界だけでした。最近は一般の男

性が化粧する時代になったようです。 

予断ですが、私が高校3年生(17歳)の時に、文化祭で劇に出演した際

に舞台化粧で目張りを入れて体育館の入口に立っていたら、後輩の女の

子に、「奇麗～」とため息交じりにい言われたことがあります。(失礼い

たしました<(_ _)>) 

昨年出された男性化粧品の市場調査結果によると、21年の市場全体の

規模は 1571 億円で前年比 4.3％増（見込）、化粧水や乳液などの整肌料

は246億円で前年比11.3％増、洗顔料は120億円で同7.1％増と拡大して

います。 

メンズコスメの種類は多く、洗顔料や化粧水などの「スキンケア用

品」、育毛剤やシャンプー、ワックスなどの「ヘアケア用品」、BBクリー

ム（ファンデーションと美容液などが一体化した製品）や色付きリップ

クリームなどの「メイク用品」があるそうです。中でも近年、伸びが著

しいのが除毛剤で様々なブランドから商品が販売されているそうです。 

そもそも、男性の美容意識が高まってきたのはなぜなのか、ネットな

どで調べてみると幾つかの説が上がっていました。 

先ずは、1990年代中盤以降に生まれたZ世代の女性が求める男性像の

変化が影響しているという説です。人気俳優も男臭い男性よりも中性的

な印象が強いほっそりとしてナイーブな感じの男性が多くなり、男性が

美容に求めるものは「男臭さを消して清潔感を出したい」という内面的

なものから始まったのではないかということです。 

また、職場における女性の比率の増加したことで、男性は女性の目が

気になり、女性に嫌われては気持ちよく働けなくなると考えるようにな

り、人間関係で余計なストレスを感じないように、また感じさせないよ

うに男性も体臭や肌、髪型に気を遣うようになったという説です。 

男性の化粧はまだ抵抗感がありますが、ヘアーカットに付いては、昔

は男は床屋で散髪と髭剃りが常識でしたが、今で 

は男が美容院へ通うのは当たり前になっています。 

かく言う私も４０年前から髪のカットは床屋では 

なく美容院です。 

化粧品についても、企業の製品開発とジェンダ 

ーレスという時流に乗り、何年かすれば男性が化 

粧するのも当たり前になるのでしょう。 
 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www.chikiri.com/ 

VOL.197 

 


